

La crue du Paraguay contraint les communautés riveraines à migrier

Image not found or type unknown



La Havane, 6 mars, (RHC)- Le niveau du fleuve Paraguay a de nouveau augmenté ce dimanche. Depuis plusieurs jours, le fleuve déborde de ses berges du nord au sud, obligeant les habitants des communautés voisines à migrer vers des terrains plus élevés.

La situation provoquée par les fortes pluies des dernières heures est plus critique dans des localités comme Isla Bonita, proche d'Asunción, la capitale. Les habitants ont dû partir en urgence, en raison de l'avancée intense des courants vers leurs maisons.

Une montée des eaux de 29 centimètres à une autre extrémité du fleuve, au nord, menace la population de départements centraux comme Concepción, avec des risques similaires pour les habitants.

Une autre ville voisine, Puerto Antiguo, signale un nombre croissant de familles se déplaçant vers Concepción.

Source: Prensa

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/315780-la-crue-du-paraguay-contraint-les-communaut-es-riveraines-a-migrer>



Radio Habana Cuba